

OUB  
22.8.2017



## Tierischer Einsatz für die Fledermäuse

Es wurde gebohrt, geschraubt, geklebt und gemalt: Mit viel handwerklichem Geschick und Eifer haben elf Kinder beim Spezialeinsatz für gefährdete Fledermäuse im Rahmen des Aschauer Ferienprogramms Nistkästen für Abendsegler, Kleine Hufeisennasen und Co. gebaut. Zwischendrin gab es von Biologin und Fledermausexpertin Brigitte Meiswinkel immer wieder Wissenswertes rund um die fliegenden Säugetiere. Auch auf die Betreuer vom Verein „Lebendiges Sachrang“ und vom Förderverein der Aschauer Kinder, die gemeinsam die Aktion organisiert hatten, sprang die Begeisterung der Bastler sofort über.